



## Dernières nouvelles de la chorale

publié le 07/04/2016

### Spectacle le jeudi 19 Mai 2016 à La HUNE

---

Depuis le début de l'année scolaire, les élèves de la chorale répètent tous les lundi de 13h à 13h55 en salle de musique avec Mme MARET. Cette année, nous sommes 40 inscrits.

La chorale accueille des élèves de tous les niveaux, de toutes les classes. Les chants ont été choisis par Mme MARET avec ses collègues des autres collèges de la Vienne. Nous chantons à plusieurs voix (de 2 à 4 voix pour certains chants). Il y a les voix soprano et les voix alto. Le 19 Mai prochain, nous donnerons un concert à La HUNE dans le cadre des Rencontres Atout-Chœur. Nous serons 270 élèves sur scène. Nous aurons une journée de répétition Lundi 2 Mai 2016 au Lycée Camille Guérin de POITIERS. Pour la 1ère fois, nous allons rencontrer les musiciens qui joueront avec nous le jour de spectacle.



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.